

jueves 22 de abril de 2021

El Área de Juventud pone en marcha el pionero programa anual de actividades “Doce” en el que se trabajarán distintos aspectos de interés para los más jóvenes

Mensualmente, se organizarán actividades o talleres previstos relacionados con el tema o materia en cuestión para ser trabajados por parte de los jóvenes, mejorando en los mismos. Reciclaje, orientación laboral, respeto a la orientación sexual, ocio saludable, prevención del suicidio, alimentación saludable, mejora de la autoestima, voluntariado, acoso escolar, educación sexual o la mujer, entre los temas a abordar.



La teniente de alcalde delegada de Juventud, Elena Melero, informa de la puesta en marcha de una pionera iniciativa de carácter anual que concentrará el desarrollo de actividades y talleres formativos en torno a doce causas o aspectos de interés para los jóvenes que se hacen coincidir con diversas efemérides que se van produciendo a lo largo del año. “Doce”, nombre que recibe el programa, comienza así como una iniciativa pionera y multidisciplinar en la que se trata de abordar diversos temas que puedan abordarse desde los jóvenes para una mejor comprensión y desarrollo.

“Doce” ha comenzado ya en el presente mes de abril en el que estamos trabajando el respeto al medio ambiente con el reciclaje, ya que celebramos el Día de la Tierra, habiéndose presentado ya un taller de instrumentos musicales de percusión con materiales reciclados. Se procederá a presentar también un taller de jabones artesanales hechos también con materiales usados.

Continuaremos el mes de mayo, coincidiendo con el Día del Trabajo, dedicándolo a la orientación laboral, llevando a cabo charlas y cursos para poder engrosar los currículums de los jóvenes para abrirlos en el mercado laboral. Junio será dedicado al respeto a la orientación sexual, “porque creemos que es muy importante que todo el mundo sea respetado tenga la orientación sexual que tenga”, recalca Elena Melero. En julio, turno para el ocio saludable con salidas y actividades encaminadas a este tipo de alternativas

promoviendo hábitos de vida positivos. En agosto, se celebrará el Día de la Juventud y, al igual que se hiciera el año pasado, habrá un amplio programa de actividades musicales, artísticas y deportivas en función de las posibilidades que permita la pandemia. En septiembre se celebra el Día Mundial de la Prevención del Suicidio, sobre el que se harán actividades encaminadas sobre este tema.

En octubre se abordará la alimentación saludable, con pautas de prevención de enfermedades que puedan derivarse de trastornos relacionados con dicha alimentación.

En noviembre se trabajarán los miedos y las inseguridades, así como la mejora de la autoestima, mientras que en diciembre –haciéndolo coincidir con el Día del Voluntariado– se trabajará y se proporcionará información sobre las ofertas de voluntariado que tenemos en nuestra ciudad.

El año 2022 se comenzará trabajando el tema del acoso escolar para tratar de ayudar a erradicar cualquier tipo de acoso a nuestros jóvenes. En febrero, turno para abordar la educación sexual, para que los jóvenes estén informados para prevenir enfermedades estando protegidos antes las mismas. Se concluirá el programa “Doce” en marzo de 2022 coincidiendo con el 8 de marzo, Día de la Mujer, trabajando al respecto con actividades escolares y en la Casa de la Juventud. Todo ello, siempre que la pandemia vaya remitiendo.

La teniente de alcalde Elena Melero anima a todos los jóvenes a participar en todas las actividades que se establecen dentro de este pionero programa multidisciplinar que pretende abordar diversos aspectos que condicionan el día a día de nuestra juventud.

Para ello, recuerda a su vez que la Casa de la Juventud está abierta a diario a disposición de los jóvenes para informarse, participar o inscribirse en este conjunto de actividades.

Más información al respecto a través del correo juventud@antequera.es o en el teléfono 952 70 83 20.

